

しばひのつめしょうがっこう  
芝樋ノ爪小学校のじどうのみなさんへ

じどうのみなさん、お元気ですか。4月8日に登校したときに担任の先生と  
会いましたね。さっそく、先生たちは、みなさんの写真を見て名前をおぼえま  
した。みなさんといっしょに勉強したり、遊んだりするのを楽しみにしています。

みなさんもはやく友だちに会いたいな、いっしょに遊びたいなと思っていること  
でしょう。やっぱり、友だちっていいなと思っていることでしょう。学校がはじまった  
ら、はずかしがらないで「あいたかったよ」と声をかけあって、みんなで楽しく  
勉強したり、遊んだりしましょう。

新型コロナウイルスにかからないために、学校がずっとお休みになっていま  
す。みなさんは、じゆうに外に出られなかったり、一人で勉強しなければならな  
かったり、いっぱいがまんしていると思います。みなさん一人一人のがまんが、  
世界中の人のためになっています。

校長先生の大学生の子どもも学校が休みで家にいます。さいきん、よく  
台所でお母さんの手伝いをしています。それを見ると、なんだか校長先生  
はうれしくなります。

もう少し、おうちの人といっしょに今みなさんができることをがんばってください。  
おうえんしています。

学校のホームページに、ほけんしつせんせいの先生からのお知らせがありますから、  
おうちの人といっしょに読んでください。

しばひのつめしょうがっこうちよう わか ばやし しげる  
芝樋ノ爪小学校長 若 林 茂

保護者の皆様へ

この度、新型コロナウイルス感染症により亡くなられた方に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、感染された方々の一刻も早いご回復を心よりお祈り申し上げます。

さて、4月7日に緊急事態宣言が発令され、川口市においても感染が広がりを見せている中、保護者の皆様におかれましては、大切な人の命を守るため感染拡大防止の対応に、長期間に渡り大変ご苦労されていらっしゃるかと存じます。

2月末の突然の一斉休校の要請から学校の臨時休校も2か月を超えようとしています。その間、各ご家庭では、感染防止とともに、子供たちの心と体の健康を維持するために、様々な工夫をされていらっしゃるかとご推察いたします。

臨時休校が続く中、学習の遅れを心配される方もいらっしゃると思います。オンライン授業ができたらと思いますが、残念ながら今すぐには実現は無理ですので、小さなことでも今できることを実行していきたいと思います。まずは学校からお配りしました課題をご活用していただき、やり終わった場合には、学校のホームページに掲載している「臨時休校期間中の学習支援について」をご活用ください。また、お子さんが教科書を読み、おおよそでも理解できる所と、よくわからない所に鉛筆で印を付けておくなどの方法も考えられます。家庭学習用の課題につきましては、臨時休校の状況に応じて、再度お配りさせていただく予定です。

現在、市教委と市立幼小中高の校(園)長、芝地区の小中学校の校長が、臨時休校中や学校再開後の学校運営について連携して検討を重ねております。

お子さんの体調や学習などに関してご相談がある場合は、学校にご連絡ください。なお、緊急事態宣言中のため、学校も職員が交代で勤務にあたっております。

芝樋ノ爪小学校長 若林 茂